

Ressort: Vermischtes

Papst Franziskus wird im Juni nicht nach Köln kommen

Köln, 15.04.2013, 16:39 Uhr

GDN - Papst Franziskus wird im Juni nicht zum Eucharistischen Kongress nach Köln kommen. Wie Vatikan-Sprecher Federico Lombardi am Montag auf Anfrage des "Kölner Stadt-Anzeiger" (Dienstausgabe) mitteilte, sind im Programm des Papstes vor dem geplanten Besuch des Weltjugendtages im Juli in Brasilien keine Reisen vorgesehen.

Der Kölner Erzbischof Joachim Kardinal Meisner hatte bei einem Dankgottesdienst für die Papstwahl am Samstagabend im Kölner Dom gesagt, er habe Franziskus zum Abschlussgottesdienst am 9. Juni nach Köln eingeladen. Da der heilige Vater noch nicht abgesagt habe, sei er "in guter Hoffnung". Es sei schade, dass der Papst nicht komme, sagte Erzbistums-Sprecher Michael Kasiske der Zeitung, "aber wir freuen uns trotzdem auf ein großes Fest des Glaubens". Zum Eucharistischen Kongress, den das Erzbistum Köln vom 5. bis 9. Juni für die Deutsche Bischofskonferenz ausrichtet, werden mehrere zehntausend Teilnehmer erwartet. Die Veranstalter laden zu Messen, Katechesen, Besinnung und Anbetung in verschiedenen Kirchen ein, zu theologischen Vorträgen und Diskussionen, aber auch zu einem breit gefächerten kulturellen Rahmenprogramm.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11929/papst-franziskus-wird-im-juni-nicht-nach-koeln-kommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com